
                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2023年 10 月 3日 発行 

生協強化月間推進 NEWS 
Ｎｏ．１ 集まろう！ 話そう！ つながろう！ 

 １０月に入り、いよいよ生協強化月間が始まりました！ 

「平和フェスタ２０２３」は、月間初日の１０月１日に開催、平和の一大イベントとして、２６３名の来場で

大盛況でした。ぜひ、今後の平和運動の勢いにつなげていきましょう。この間、他団体をはじめ、支部組合員、

事業所職員のみなさまには様々なかたちで準備・運営・広告協賛・賛同カンパなど、多大なご協力をいただき

まして、本当にありがとうございました。 

また、昨日１０月２日は、「宇部・山口・防府準備ブロックスタート集会」を開催。全体参加者３４名のうち、

１３支部の支部代表・理事が集結。事業所職員も病院・歯科・介護より１４名の代表参加がありました。 

来嶋組活委員長の行動提起に続き、事業所と支部の元気のでる活動経験をリレー報告。10/14・11/18の「全

県一斉統一訪問行動」の提起などをおこない、両者にとって励みにつながる集会となりました。（詳細後日） 

さあ、これから２カ月間、前向きに目標に向かって、「ともに」のがんばりで活動を推進させましょう。 

★各支部の運営委員、理事、事業所職員含め計

26人が参加、廣田所長の飛び入り参加もあり、

月間に向けた意気込みを交流しあいました。 

「地域の方のよりどころになるカフェを立ち

上げる」「ゲストを呼んで仲間ふやしにつなげ

る」「地域の清掃活動など、さりげない活動で

医療生協をアピールする」など、元気になれる

素敵な報告が続き、笑顔になったところでパチ

リ！元気に楽しく月間に取り組みますよ！ 

 

★地域に開かれたほっとスペ－ス。

平和フェスタを目前に控え、みんな

で三上智恵さんのスピンオフ映画

「沖縄再び戦場へ」を視聴。映画の

後は手作りのおやつタイム。きなこ

団子おいしかった！よ。みなさん、

ボランティアさんに感謝♪ 

★「夏場だし塩分高目かも…」と心配しながら、尿中の

塩分濃度をウロペ－パ－でチェックしました。思いがけ

ず塩分量が高かった人は「自分でもびっくりしている。

食生活に気をつけないとねぇ」と。「塩分の７割は調味料

から摂取している」と知り、味付けの工夫などで、我慢

せずおいしく減塩生活をしたい！と前向きに気持ちを

切り替えされていました。改善につながるといいな。 

9/21（木） 小野田中央支部 レモンカフェ 

９/14（木）山陽小野田・美祢・下関ブロック 生協強化月間スタ－ト集会 

 

9/26（火） 小野田南支部 すこしお班会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ★高千帆支部は支部独自のスタ－ト集会

を１５名の参加で実施しました。その後は

江汐公園のウォ-キングを楽しみました。

健脚コ－スと、お楽しみコ－スに分かれて

それぞれに秋の一日を満喫し、月間に向け

て気分もリフレッシュできました♪ 

橋の上で健脚コ－スとお楽しみコ－スがバッタリ出会うシーンも！ 

★山陽支部は「毎月第 4金曜日」に訪問活動を行

っています。この日は山野井の組合員宅を 4軒回

り、近況を伺ったり、医療生協の取り組みや山陽

支部のたまり場での班会を紹介しました。親の介

護で体調を崩した方に出会い、「また、後日フォロ

ーのために訪問してみよう」と話し合いました。 

9/2９（金） 山陽支部つながり訪問重ねて 

9/15（月） 高千帆支部 気分転換兼ねて！？月間スタ－ト集会＆江汐ウォ-キング 


